



Un chalet, à Jackson Hole (Wyoming), imaginé par l'architecte d'intérieur new-yorkais. A lodge in Jackson Hole (Wyoming), by the New York-based interior architect.

Studio



Mellone

ARCHITECTE D'INTÉRIEUR, NEW YORK ·
INTERIOR ARCHITECT, NEW YORK

Digne héritier des modernistes brésiliens, Andre Mellone pratique une architecture intérieure sobre, claire, sans artifice. Inspiré par Jean-Michel Frank, Mies van der Rohe et Geoffrey Bawa, l'architecte a fondé son studio éponyme à Manhattan sur la base « *de la simplicité et du bon sens* », comme il le confiait à *AD US* à son entrée dans la liste AD100, en 2023. Deux ans plus tard, il a signé nombre de résidences privées et de projets commerciaux, de Carolina Herrera à Thom Browne. Parmi ses récentes réussites, l'appartement de la créatrice de mode anglo-bahreïnite Misha Nonoo, à Miami, tout en lignes pures et nuances naturelles – dans la lignée de ses mentors. **A.D.**

A worthy heir to the Brazilian modernists, Andre Mellone's approach to interior architecture is streamlined, clear and devoid of artifice. Inspired by Jean-Michel Frank, Mies van der Rohe and Geoffrey Bawa, the architect founded his eponymous Manhattan studio on "*simplicity and common sense*," as he described it to American *AD* when he made the AD100 list in 2023. Two years later, he has signed several private residences and commercial projects for clients including Carolina Herrera and Thom Browne. Among his recent successes is the Miami apartment of Anglo-Bahraini fashion designer Misha Nonoo, done all in clean lines and natural colors, in the spirit of his mentors. **A.D.**